

Febrero 13 de 2010.

Apreciado amigo:

Vaya con estás rápidas líneas mi cálido y fraterno saludo para ti y tu valiente compañera que luchan con desinterés y entrega por la paz que tanto necesita Colombia.

Tengo una inmensa pena contigo por no haber podido responder en el tiempo y la celeridad requerida tu última comunicación, pues debido a la situación militar que se vive por todos lados, tuve dificultades para hacerlo. Pero, de nuestra parte, todo sigue en pie.

Lo que me informan es que ya los nuestros están cerca y que debido a la premura del tiempo y ante la imposibilidad de una pronta comunicación conmigo, los compañeros que están en esa área a través de contactos existentes entre el gobierno de Colombia y Venezuela, ya acordaron con el gobierno, la fecha del 27 de febrero para la reunión. Te presento mis excusas.

No es por voluntad propia, sino consecuencia de las difíciles circunstancias derivadas de un país en guerra. Gajes del oficio, solo esperamos tu comprensión y voluntad política de la contraparte.

Yo ya tengo en mi poder, el lugar y las características del sitio originalmente propuesto para el primer encuentro. Solo espero una confirmación de si aún es necesario hacértelas llegar, si cambiaron el sitio, o el gobierno ya lo tiene.

Por ahora es todo,

Un fuerte abrazo para ti y tu bella egipcia.

Yo.